



まちかど英会話



11月

季節も秋本番、皆さんのチームワークも良く、和気あいあいとした授業風景になってきました。

そのなかで、『ふれあい交流祭』の準備も各班まとまって、順調に11月19日を迎えることが、できました。

11月 6日 海外からの旅行者との会話 お手伝いなど
(午後)『ふれあい交流祭』準備作業

11月13日 海外からの旅行者との会話 道案内など
(午後)『ふれあい交流祭』準備作業



*ベン先生から、インバウンド(Inbound)訪日外国人観光客の増加に伴って、それらの方々にお手伝いの声掛けが、できるように教えていただき、正に「まちかど英会話」の学習になりました!!

11月19日 『ふれあい交流祭』

「まちかど英会話」ブースは

- ① これまでの授業内容の掲示
- ② スリーヒントクイズ (私は誰でしょう? 彼は誰でしょう? それは何でしょう?)
シルバー川柳クイズ () に入る単語は何でしょう?



*それぞれのクイズが大人気となり、大いに賑わい大盛況!!
最後には賞品が無くなり、追加をするも完売人気!

A 班

「ふれあい交流祭」の準備作業を皆さんで順調に完了して、当日の開催設営も、スムーズに行うことができました。

1 2月の班活動2回分の打ち合わせも進み、内容も決定して楽しいものになりそうです。

B 班

ランチの時間の語らいも楽しみの一つです。1階のレストランで、屋上で、先日は近くの中華レストラン「陽恵菜」でと趣向を変え、時間が経つのも忘れ、おしゃべりに興じ、班の親睦を深めています。

先日、先生への質問コーナーがあり、欧米人が冬でも半袖Tシャツ、でも寒くないのは、日本人に比べて体温が高いので、寒さに強いという回答をいただき、新しい発見になりました。

C 班

11月19日に行われた『ふれあい交流祭』では、みんなの創意工夫により、「まちかど英会話」のブースは魅力ある展示となった。興味を持って、立ち寄る方も多く、40個用意したクイズの景品もあっという間に無くなりました。また授業内容などの質問も多く寄せられ、講座への関心の高さが伺えました。

